
 
Protokoll der Sitzung am 14.01.2019 

TOP 01 Formalia 

Anwesende Nele, Lennart, Leonie (4tes Mal, yeah!), Marah, Nico, 
Max 

Feststellung der Beschlussfähigkeit Beschlussfähig 

Diese Sitzung Redeleitung: Nele 
 Protokoll: Max 

Nächste Sitzung Datum: 21.01.2019 

 Redeleitung: Claire 

 Protokoll: Lennart 
 Essen: Lennart & Max 

Protokoll der letzten Sitzung Angenommen (10/0/1) 

Beschlüsse der Sitzung • Finanzantrag über 150€ Bürobedarf (5/0/0) 
• Interner Antrag über 100 € für Strato (5/0/0) 

Finanzantrag über 100€ Raumausstattung 

(4/0/1) 
To-Do-Liste bis nächste Woche • Foto-Termin für Homepage-Aktualisierung – 

während der Sitzung in der Albi? 
• Einführung eines wechselnden Postens zur 

Sicherung einer positiven, non-hierarchischen 
Gesprächsatmosphäre 

• Künftige Ausrichtung des Instituts 
  

TOP 02 FINANZEN 

- Jahresendabrechnung des FSR war am 15.1. fällig – überfristgerecht 

abgegeben!!! 

- Beide Finanzanträge auf nächste Woche verschoben (Interner Antrag 

“STRATO”, Interner Antrag “Büromaterial” – jeweils über 100€) 
 

- Interner Antrag „Bürobedarf“ zum 12.12. hinfällig geworden -> Nun neuer 

interner Antrag über 100€ Bürobedarf (5/0/0) 

- Interner Antrag über 100 € für Strato (40€ laufende Kosten, im Sommer 

Personalwechsel fällig (30€), 30€ Puffer) – (5/0/0) 

- Interner Antrag über 100€ für eine neue Raumausstattung des FSR-Raums 

(eventuelle Kosten für Entsorgung alter und Anschaffung neuer Möbel (4/0/1) 

 

TOP 03 GREMIEN 



 
- StuRa-Plenum am 8.1.: Ruben nicht abgewählt; Antrag gegen prekäre 

Arbeitsbedingungen von SHK‘s/WHK’s durchgegangen, eingebracht von GEW 

& DGB-Hochschulgruppe 

- Berufungskommission Politische Bildung: Grooooßes Dankeschön an alle 

unterstützenden Zuhörer*innen und Zuarbeiter*innen – ganz besonders an 

Nele für die Vorbereitung!; der FSR hat ordentlich Druck gemacht in der 

Sitzung durch die super Vorbereitung   

- Letzte FakRatssitzung: Zentralisierung der Evaluationen avisiert – würde StuKo 

und LSP übergehen – Gefahr, dass FakRat zu viel Einfluss gewinnt/hat; Nele 

schlägt Treffen mit studentischen Senator*innen vor – es betrifft uns ebenso 

wie alle anderen FSRä auch -> Nele geht am Mittwoch zu Treffen (á la 

Infoinput) zur Evaluationsordnung mit anderen FSRä (19.00 Uhr, NSG 103 – 

weitere Freiwillige können gern kommen) 

- Senatssitzung am 22.01. anstehend; FakRat am 29.01.  

 

TOP 04 FSR-Aktivitäten 

- Winterfeier: ultra voll!, sehr fidel-ausgelassen, beim Drum und Dran/äußere 

Faktoren stimmte alles – gaaaanz großes Lob an alle Organisator*innen & das 

Promo-Team im ganz Besonderen (man merke: kleine Investition in nices 

Design kann sich richtig lohnen – so wie hier!; entsprechende Layout-

Kapazitten gibt’s auch im StuRa), Kooperation mit FaRaO war gut 

(Abmachungen eingehalten, großes Mobilisierungspotential; u.a. Heike Reis 

als verlässige Ansprechpartnerin); fraglich, wer sich um GEMA gekümmert hat  

 

- Daniel-Schmidt-Preis: möchten wir hierfür Dominik Schwarz vorschlagen? Auf 

uns kommt kaum Arbeit zu, da Dominik (für seine eigenen 

Bewerbungsaussichten) sollte einzureichenden Unterlagen selbst 

vorformulieren -> Nico leitet unsere Nominierung an Dominik weiter 

 

 

TOP 05 SONSTIGES 

- Studieninformationstag: gute Resonanz – im Mai am besten wieder dabei sein, 

dann kommen auch mehr M.A.-Interessierte, am besten wieder mit eigenen 

Flyern; (Lennart gibt zum allgemeinen Nachwuchsanwerben einen Daumen 

hoch :P)  

- Aktualisierung Homepage: Nele hält Protokolle nach wie vor aktuell, andere 

Inhalte werden im Moment nicht aktualisiert; nächste Woche Fototermin 

angedacht – hat jemand wegen der DGVO Einwände?  

- Vortragsreihe EU: wohl noch keine Rückmeldung – weiß Philipp mehr? 



 
- Einführung eines wechselnden Postens zur Sicherung einer positiven, non-

hierarchischen Gesprächsatmosphäre: Lennart stellt grundsätzliche Idee 

nochmal vor; Besprechung angedacht, wenn Joe und Emely da sind; 

Grundlage dafür: abhängig machen von Personen-Schwellenwert (ab 8 z.B.?)  

 

- Nico regt an, z.B. Curricularkommision oder persönliches Treffen mit Lorenz (am 

23.01.) dafür zu nutzen, künftige fachliche Ausrichtung des Instituts offen zu 

besprechen/diskutieren -> Austausch hierüber nächste Woche 


